本年度の安城南中学校教育方針を表現したグランドデザインを示させていただきます。基本的に、これまで本校が進めてきた流れを大切にしながら、入学式・始業式で生徒や1年生の保護者の皆様にお伝えした内容を加えたものになっています。

本年度、本校は校訓「拓く」を具現化した生徒の姿「自主・自立」を目指し、「幸せ・感動・one南中」を合言葉に教育活動を進めてまいります。

特に大切にしたいことは「命を大切に生きる」。その中身は3つ。

「命を守る」。命そのものを守る。これが基本です。

「命を伸ばす」。もてる力を最大限に高める。これをしないと命を大切にしているとは言えません。

「命を支える」。一人一人の命が大切です。お互いの伸びようとする姿勢を支えあうことです。

では、この3点を日々の学校生活の中でどう具現化していくのか。

一番のポイントは、日々の学級生活の充実だと考えます。当然、様々な行事も大切ですが、何よりも大切にしたいのは毎日の生活です。学級づくりで友達や先生とのつながりをつくること、授業で力をつけること、この2点が最重点です。

これらを実現していくために保護者の皆様にお願いです。それは「情報 提供」及び「情報共有」です。

私たち教員も、できうる限り子どもたちの心身の状況を把握しながら 支援・指導をしてまいります。しかし、学校だけでの情報では時に見誤る ことがあります。ご家庭でお子様のことで心配なことがあったり、気にな ることがあったりした場合には、遠慮なく、学校へお知らせください。こ ちらからも必要だと思うことは積極的に伝えさせていただきます。

また本校には、教師としての使命をもち、意欲に満ちた教職員が多くおりますが、校長をはじめ、その対応すべてが正しいとは限りません。学校の対応等にも何かしら感じられることがあれば、ご意見としてもお伝えください。

私たちは子どもたちの成長のために仕事をしています。そのために何よりも大切なことは、学校と家庭が共通理解の下、同じ方向を向いて子どもたちにかかわっていくことだと考えていますので、遠慮されることなく、ご連絡いただければと思います。

この一年、新型コロナウイルス対策等、まだまだいろいろなことがあると思いますが、教職員一同、知恵を出しながら取り組んでまいります。

どうぞ、よろしくお願いいたします。